

Firman un documento que contiene 38 propuestas de Políticas Públicas para la Paz en la entidad, más allá de la inmediatez, la polarización y las coyunturas electorales

LORENA GONZÁLEZ CALLEJAS

Un centenar de candidatos y de dirigentes de los distintos partidos políticos del Estado de México y representantes eclesiásticos, firmaron el documento Compromiso por La Paz en el Centro Cultural Mexiquense Anáhuac.

Fueron los Arzobispos del Estado de México, José Antonio Fernández y Raúl Gómez, acompañados de los Obispos de Izcalli, de Toluca y de Cuautitlán, quienes encabezaron el encuentro con las dirigencias partidistas, así como con los candidatos.

En el encuentro se resaltó la importancia de no ser indiferentes y tender puentes ante la realidad de la violencia y criminalidad que se registra en la entidad mexiquense.

Esta reunión y la firma del docu-

Trabajan partidos políticos y líderes religiosos por la paz



mento, es signo de que es posible trabajar juntos por la Paz, dijo el Padre Jorge Atilano, director Nacional de la Red por la Paz.

Con la finalidad de escuchar la postura los partidos en torno a la Paz, estuvieron presentes representantes del Consejo Coordinador Empresarial del Estado de México CCEM, asociaciones empresariales, de universidades, Organizaciones de la Sociedad Civil, Madres buscadoras, jóvenes, entre

otros, quienes fueron testigos del evento de firma de compromisos por la paz.

Enrique Vargas, Josefina Vázquez Mota, Juan Zepeda, Karla Fiesco, Marco Antonio Rodríguez, Raciél Pérez, Joanna Torres, David Sánchez, Aldo Ledezma, fueron algunas de los candidatos y dirigentes de los distintos partidos políticos que se dieron cita en el encuentro.

El Compromiso por la Paz, es un documento que contiene 38 propuestas de Políticas Públicas para la Paz en el Estado de México, estas son una ruta para la construcción de la paz más allá de la inmediatez, la polarización y las coyunturas electorales, se resaltó en el encuentro,

Y se comentó que fue un evento histórico, lleno de coincidencias.

El presidente estatal del PAN, Anuar Azar indicó que en este partido siempre ha estado del lado de

En el encuentro se resaltó la importancia de no ser indiferentes y tender puentes ante la realidad de la violencia y criminalidad que se registra en la entidad mexiquense

la vida y la familia, creen en los valores y principios.

Firmamos el Compromiso por la Paz, explicó, en nombre de los candidatos de Acción Nacional como muestra de la voluntad de trabajar unidos sin importar las diferencias, pues el objetivo es crear un entorno de equidad, justicia y bien común.

En tanto, en voz de Morena, Raciél Pérez, candidato a presidente de Tlalnepantla, dijo que, a pesar de que en estos seis años se ha mejorado bastante, aún hace falta por hacer y lo seguiremos haciendo desde las posiciones en las que nos encontremos. "Es por ello que hoy firmaremos este compromiso con la convicción de generar entornos seguros para las nuevas generaciones".